

Medienmitteilung

Trinidad Coi wird Geschäftsführerin von Vivale Kirchdorf

Zürich, 6. Oktober 2016

Das Pflegezentrum Vivale Kirchdorf in Obersiggenthal bei Baden öffnet am 6. März 2017 seine Türen. Die Geschäftsführerin Trinidad Coi begleitet ab Oktober 2016 die Betriebsvorbereitungen vor Ort und wird ab Frühling 2017 das Haus mit 46 Pflegeplätzen sowie öffentlichem Restaurant leiten.

Trinidad Coi ist eine im Gesundheitswesen versierte Geschäftsführerin. Die 52-jährige im Fricktal wohnhaften Bernerin verfügt über eine pflegerische Grundausbildung und hat sich berufsbegleitend stetig weitergebildet sowie den Master of Science in Organization Development in Österreich absolviert. Zudem ist Frau Coi diplomierte Qualitätsmanagerin in Spital und Heim wie auch als eidgenössisch diplomierte Institutionsleiterin zertifiziert.

Frau Coi war während neunzehn Jahren als Intensiv- und Anästhesiepflegefachfrau, Teamleiterin und Qualitätsbeauftragte im Inselspital Bern tätig. Danach leitete sie für vier Jahre als Qualitätsbeauftragte die Projekte und Organisationsentwicklung im Bürgerspital Solothurn und dem Spital Grenchen. Nach einer zweijährigen Tätigkeit als Leiterin Pflege und Betreuung in der Altersheimstiftung Gelterkinden war sie zuletzt als Co-Residenzleitung im GUSTAV Zürich tätig.

Trinidad Coi erreicht mit ihrer neuen Aufgabe eine weitere Stufe in ihrem beruflichen Werdegang. Zusammen mit dem Team von Vivale Kirchdorf möchte sie den Bewohnern ein selbstbestimmtes Leben ermöglichen und ein Zuhause bieten, in dem sie sich sicher fühlen. Es ist ihr wichtig, einer Tätigkeit nachzugehen, die den Menschen in den Mittelpunkt stellt und seine Autonomie unterstützt.

Weitere Informationen:

Christoph Glutz
Präsident des Verwaltungsrates Vivale AG

Tel.: 044 233 30 00
Mail: christoph.glutz@vivale.ch

Vivale AG (www.vivale.ch):

Vivale AG entwickelt und betreibt Seniorenzentren in der Schweiz. Das Haus Vivale Kirchdorf in Obersiggenthal bei Baden öffnet am 6. März 2017 seine Türen. Weitere Häuser werden in Emmenbrücke, Orpund und Winterthur betrieben respektive sind in Planung.

Im Jahr 2011 gegründet, verfügt die Gesellschaft über umfassende Erfahrungen in der Entwicklung sowie im Betrieb von Einrichtungen für das Wohnen im Alter. Unter anderem sind Clovis Défago, Präsident des Branchenverbands senésuisse, und Beat Wenger, Inhaber der Wefina Holding AG, welche sechs Seniorenzentren betreibt, im Verwaltungsrat vertreten.